



Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen eingebrocht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 13.11.2024, gemäß § 24 der GO folgenden

ANTRAG

Betreff: Schlechte Beleuchtungssituation Otto-Probst-Siedlung

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, die Beleuchtungssituation entlang des Gehsteiges Otto-Probst-Straße 1-3 und beim Fußweg, von der Otto-Probst-Straße über den Frödenplatz zur Straßenbahnhaltestelle, zu verbessern.

Begründung:

Anrainerwunsch! Ursprünglich wurde dieser Antrag bereits von der SPÖ-Fraktion im Jahr 2018 (!!!) gestellt – die Beleuchtungssituation hat sich bis heute nicht verbessert. Gerade jetzt, wo der Winter und die dunkle Jahreszeit bevorstehen, wäre es dringend notwendig, die Situation vor Ort zu verbessern.

Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.

Christian Schuch

Raphael Fasching